

Premios Atenea

En 1994, por acuerdo del Consejo Académico, se repuso el Premio Atenea en sus versiones artística y científica. El primer premio lo obtuvo Manuel Rojas, en 1929, por su obra *El Delincuente*. Desde esa fecha hasta 1966, en forma ininterrumpida, se entregaron los galardones en literatura y ciencia indistintamente.

El año pasado se decidió que la distinción se otorgaría, en los años pares, en Creación Artística y Literaria; y en Producción Científica -que incluye filosofía e historia-, en los impares. Con motivo de los 75 años de la Universidad se premiaron excepcionalmente las dos categorías. La primera recayó en Jorge Edwards y la segunda en el Doctor Mario Silva. El primer premio en el área científica se otorgó en 1933 a Alcibíades Santa Cruz por su obra *Compendio de Botánica*.

Este año, de acuerdo a la reglamentación aludida, obtuvo el "Premio Atenea" el profesor e investigador universitario Dr. Jorge Artigas, por su libro *Entomología Económica*, un importante aporte al desarrollo científico.

Doctorados Honoris Causa

En el primer semestre del año 1995 la Universidad de Concepción distinguió con el grado de Doctor Honoris Causa a dos prominentes figuras de la intelectualidad chilena e internacional: el Dr. Edgardo Enríquez Frödden, ex rector de la Universidad y el Doctor Sir Derek H.B. Barton, Premio Nobel de Química en 1969.

Damos a conocer en este número los discursos de agradecimiento que leyeron ambas autoridades en las respectivas investiduras.